



シェイクアウト訓練を行いました

11月2日の2限目、緊急地震速報の警報音の後すぐに、「姿勢を低くし、頭を守り、揺れがおさまるまで動かない」という安全を確保する行動をとる訓練を行いました。

和東祭 開催！

今年の生徒総会で生徒からの要望もあり、3年ぶりに「和東祭」を11月9日・10日の2日間で開催しました。

1日目は、体育館で舞台発表を、2日目は、展示鑑賞と模擬店を行いました。それぞれの展示・発表は、工夫が凝らしてあり見応え満点でした。



各クラブ 新チームで頑張っています

フェンシング部

令和4年度和歌山県高等学校フェンシング新人大会
(令和4年11月12日～13日)

男子サーブル団体 優勝
2D 宮本陽一朗 2E 井上智也
1A 西川宗希 1E 本上麗耶
1E 山本裕之

女子サーブル団体 優勝
1D 南方希美 1E 西ノ 優
1B 高木 陽

※サーブル男女団体は、1月に開催される近畿大会に出場します。

剣道部

令和4年度県下高校剣道学年別選手権大会
(令和4年11月12日)

男子2年
第3位 2B 太田 和志
男子1年
優勝 1E 吉田 圭佑
第2位 1C 寺田 陽士郎
第3位 1A 北山 侑誠
1A 朝田 恭聖

レスリング部

令和4年度和歌山県高等学校レスリング新人大会 (令和4年11月11日～11月13日)

個人対抗戦
60kg級 第3位 2A 南方 健志

令和4年度第2回運営協議会を開催しました

11月21日、第2回運営協議会を開催しました。3限目の授業を参観後、学校の現状と取組について活発に意見交換を行いました。クラブ活動、学校行事、生徒指導、ボランティア活動、コロナウイルス感染症の状況等、多くの事柄について協議をしました。

